



SUPERVISIONES ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

La supervisión de los módulos y establecimientos de salud en la Red de Salud Huaura Oyón garantiza condiciones óptimas para el personal y los pacientes. Se evalúa infraestructura, equipos e insumos para mejorar la atención. Además, se verifican medidas de bioseguridad y protección del personal de salud. Estas acciones refuerzan el compromiso con un sistema sanitario eficiente y seguro.



coe.huaura.oyon@gmail.com



EMED HOSPITAL REGIONAL
DE HUACHO



<https://www.hdhuacho.gob.pe/WEBCOE/index.html>

PRIMERO DE

MÓDULOS DE EMERGENCIAS FRENTE
A LLUVIAS

ENERO 2025

El equipo del Espacio de Monitoreo de Emergencias y Desastres (EMED) realizó una visita al módulo de emergencia del Centro de Salud Primero de Mayo para verificar su correcto funcionamiento ante la temporada de lluvias.

Este monitoreo forma parte de las acciones preventivas para garantizar una respuesta efectiva ante cualquier contingencia.



Cabe mencionar que estos módulos fueron entregados en marzo del año 2024, totalmente implementados con la finalidad de garantizar una atención de primera en caso de emergencias.

TEMPORADA DE LLUVIA

Cabe destacar que el SENAMHI ha pronosticado lluvias intensas en la jurisdicción de las provincias de Huaura y Oyón.

SUPERVISIÓN MÓDULO DE EMERGENCIA

CENTRO DE SALUD DE

SAYÁN

MÓDULOS DE EMERGENCIAS FRENTE
A LLUVIAS

ENERO 2025

Con el inicio de la temporada de lluvias, el equipo del Espacio de Monitoreo de Emergencias y Desastres (EMED) realizó una visita al módulo de emergencia del Centro de Salud Sayán para verificar su operatividad y garantizar una adecuada respuesta ante posibles contingencias.

Este trabajo de monitoreo continuará en los próximos días, asegurando que los servicios de salud estén preparados para enfrentar cualquier emergencia climática.

Este monitoreo es parte de un conjunto de acciones preventivas que se mantendrán de manera constante, con el objetivo de garantizar que los servicios de salud operen de forma eficiente y cuenten con las condiciones necesarias para responder de manera oportuna y efectiva ante cualquier emergencia que pueda presentarse.



TEMPORADA DE LLUVIA

Cabe destacar que el SENAMHI ha pronosticado lluvias intensas en la jurisdicción de las provincias de Huaura y Oyón.